

Nombre de alumnos: JERRY ORTIZ DIAZ.

Nombre del profesor: LEGMY YANET SANTIZO ESPINOSA.

Nombre del trabajo: ACTIVIDAD 1: (ENSAYO)

Materia: CONTABILIDAD INTERMEDIA.

Grado: 5 CUATRINESTRE.

Grupo: (A)

CONTABILIDAD INTERMEDIA

Hablando acerca de la contabilidad intermedia, viendo a fondo es una materia pegada a nuestra carrera, que nos introduce a nosotros como estudiantes a niveles más profundos y amplios en la teoría contable, a adquirir más información acerca de la contabilidad, que sería el estudio del tratamiento contable de sus principales cuentas de las posesiones financieras y de las cuentas diferenciales.

Efectivo e inversiones temporales; los temas del programa de contabilidad intermedia se dice que incluye un marco conceptual de todos los principios generales que son aceptados hacia la contabilidad, como todos los análisis de los índices financieros, la contabilidad patrimonial, las estrategias de inversión y preparación de declaraciones financieras, y las inversiones temporales tengo entendido que es un dinero en efectivo que como empresa o entidad tiene que aplicar a las adquisiciones de valores negociables, hablamos de inversiones, de dinero pero tengo en mente que es igual a un efectivo, ya que todo esto es lo que cabe dentro de una entidad, de invertir y obtener buenos resultados a un fin lucro. Entonces un efectivo representa un recurso que pertenece a la empresa, el cual ese dinero se 'puede usar para cualquier necesidad de la empresa, en la práctica contable al efectivo se denomina a todas las monedas de metal o billete de recurso corriente, los saldos en las cuentas bancarias y otros medios o instrumentos de cambio, tales como cheques a favor de la empresa, giros postales telegráficos o bancarios, fondos de caja de cualquier tipo, caja chica, caja variable, oportunidades, las monedas extranjeras, los metales preciosos amonedados, así como las inversiones disponibles a la vista, es el efectivo que debe de ponerse como la primer y principal partida del estado de posición financiera, incluyendo el efectivo y equivalente de efectivo restringidos. Fondo fijo, arqueo y control interno: con lo primero que nos encontramos en este apartado es con una cuenta de activo circulante, que es la Caja, es aquí donde se administra una pequeña cantidad de dinero, esta es la cuenta donde se registran los aumentos y las disminuciones que sufre el efectivo propiedad de la entidad, el arqueo de caja denominado como un análisis de las transacciones del efectivo, en un momento determinado.

Cuentas por cobrar; este es un concepto de contabilidad, tengo entendido es como algo pendiente por adquirir, es aquí donde se registran todo lo que entra y sale que se deriva de conceptos distintos a mercancías o prestación de servicios. Y los documentos por cobra es un activo circulante que pertenece a la empresa, cuyo derecho es de recibir efectivo que en el futuro está documentado por escrito y existe un plazo de vencimiento en el que es menor a un año.

Y hablado de los inventarios, esta es una lista ordenada, especifica, real y clara. Que principalmente pertenece a una empresa pequeña, mediana o grande, este es un modo de llevar un control y orden de lo que existe y hay dentro de la empresa, ya que los inventarios son de principal herramienta que dispone una entidad comercial o industrial, este principal recurso es muy importante, pues de ello depende todas las actividades primarias para las que se constituyó la organización, llevar a cabo las operaciones de compraventa que concluirán las unidades y proporcionaran flujos de efectivo, también se dice que los inventarios son activos no monetarios y que se clasifican de esta manera, que son adquiridos y mantenidos para su venta en el curso normal de las operaciones de una entidad, también es el proceso de producción o fabricación para su venta como productos terminados y es también la forma de materiales a ser consumidos en el proceso

productivo o en la prestación de los servicios. La NIF C-4 inventarios, fue aprobado por unanimidad por el consejo emisor del CINIF en noviembre de 2010 para su publicación y entrada en vigor en ejercicio que se inicien a partir del 1 de enero de 2011 y, deja sin efecto el boletín C-4, inventarios, que fue emitido e inicio su vigencia el 1 de enero de 1974. Los métodos de valuación de inventarios se fue definido en las normas de información financiera (NIF) C-4 como un conjunto de procedimientos que se utilizan para evaluar los inventarios. Los aspectos generales de los métodos de valuación debe de hacerse sobre la base de los siguientes métodos de valuación, que sería; costo de inquisición, como estándar o detallistas. El costo de adquisición se dice que es un importe que se paga en efectivo o que equivale por efectivo o servicio al momento de obtenerlo. Costo estándar esta se determina anticipadamente y la determinación se toman en la consideración de los niveles normales de utilización de materia prima, materiales, mano de obra y gastos de fabricación, el costo de estándar es de un carácter organizado ya que esta determina todo lo que la empresa necesita, como la materia prima dependiendo a que se dedica la empresa ya que es el elemento primordial, los materiales y la mano de obra, sin la mano de obra nada puede aminar ya que este recurso es de gran importancia dentro de la empresa. Y detallistas, este método es usado más frecuentemente en las industrias de menudeo para la cuantificación de inventarios numerosos de artículos con rápida rotación ya que tiene márgenes similares y para los cuales no es practico usar otros métodos de conteo. Las ultimas entradas primeras salidas (UEPS) dijimos que el consejo emisor del CINIF decidió eliminar el método UEPS (ultimas entradas primeras Salidas). Lo que constituye uno de los cambios más significativos del boletín C-4 a la NIFC-4. Las (UEPS) Se refieren a la mercancía que por ultimo entraron, esas son las mercancías que tienen que salir por primero, antes que los demás, más claro es vender los últimos productos que fueron adquiridos. Y las primeras entradas primeras salidas (PEPS) lo que dice la Norma de Información Financiar NIF C-4 establece lo siguiente; el método PEPS se basa en la suposición de que los primeros artículos en entrar al almacén o a la producción, son los primeros en salir de él. Y esta se refiere a las mercancías inicialmente fueron adquiridas las que primero llegaron, esas serán los que primero serán vendidas.

Inmuebles planta y equipo: Al hablar de vienen inmuebles se refiere a todo aquellos bienes fijos que pertenecen a la empresa, pero planta y equipo. Estas se emplean contablemente para designar todas las inversiones permanentes que se efectúan con el fin de emplearlo en los fines de la entidad. Ahora por naturaleza, este rubro es considerado como parte del activo no circulante, por lo general esta representa todas las inversiones a largo plazo de una empresa, donde su valor total no se realizara durante todo el ejercicio contable, esto también puede incluir elementos que no tienen un valor inherente, como por ejemplo, los activos intangibles, o los activos sin vencimientos fijo, como muy bien sabemos esto se refiere a las propiedades o terrenos que pertenecen a la empresa. Acá aclara la norma de información financiera. (NIF) c-6, Propiedades, planta y equipo, que fue aprobada por unanimidad por el consejo emisor del CINIF para su emisión y publicación en diciembre del 2010 y que entro en vigor el 1 de enero de 2011, 1 deja sin efecto las disposiciones del boletín C-6, inmuebles, maquinarias y equipo.

Los costos de adquisición, esta es la suma de las inversiones realizadas, y generalmente es un componente de propiedades, planta y equipo, y las (NIF) señalas las siguientes características; costos de preparación del emplazamiento físico, costos iniciales de entrega y de manejo, los fletes o trasportes y los costos de instalaciones y montaje.

Los métodos de depreciación, contablemente a lo que se llama depresión es un registro en la cantidad de utilidades en el activo fijo, la depreciación es un proceso de distribuir del costo de adquisición entre los distintos periodos que se beneficiaran con el uso del activo, la norma de información financiera (NIF) C-6 lo define como la distribución sistemática y racional de monto depreciable de un componente a lo largo de su vida útil. Desde el inicio veo como todo se va desglosando y cada método es respaldado por la otra. La línea recta, métodos para el cálculo de la depreciación, este método es elegible por la empresa, debe de ser ajustado y razonable. El método de línea recta, e un método sencillo para el cálculo. Esta se basa en la suposición de que la disminución de las utilidades de un componente es la misma en cada periodo. Aquí no debe de existir disminuciones en la calidad ni en la eficacia de los bienes a medida que se vallan haciendo viejos. Las normas de información financiera (NIF) dice sobre la línea recta, que aunque este método es fácil de usar, en tota a mayoría de situaciones no es el que más fielmente refleja el patrón esperado de obtención de beneficios económicos futuros del componente. Al igual que los saldos de decrecientes, este es llamado método doble saldo decreciente, y que puede llegar a ser doble del cálculo por el método antes mencionado de línea recta. La contabilidad intermedia veo que es una materia de mucha información importante, ya que su principal motivo es profundizar el conocimiento de la contabilidad básica mediante los estudios del tratamiento contable, y el objetivo es de por medio de cada cuenta obtener saldos reales al final de cada gestión fiscal. Ya que todo esto nos lleva a la organización que lleva las gestiones de la empresa, ya que toda entidad necesita de tener un orden, empezando de los efectivos las inversiones temporales, las cuentas que tiene que cobrar, los inventarios ya que esta es una forma de llevar un control dentro de la entidad, conocer a que se refiere con los bienes inmuebles planta y equipo, todo esto trabaja en unidad a fin de que la empresa no sufra una caída o quiebras que perjudiquen el crecimiento de la misma. Ya que lo que hace que la empresa valla ascendiendo, es la buena organización y un buen control, a fin de tener su bien lucro.